



AVISO AL PÚBLICO

La Superintendencia de Bancos de la República de Panamá, en su función de promover la confianza pública en el sistema bancario, informa que a través de medios electrónicos están circulando avisos fraudulentos que utilizan el nombre de bancos establecidos en el Centro Bancario de Panamá, así como información sobre suplantación de identidad en los sitios web.

En virtud de lo anterior, advertimos a la comunidad en general que, al realizar transacciones bancarias a través de internet deben tomar las medidas pertinentes de seguridad.

Entre ellas, debe verificarse que el sitio web de su entidad bancaria sea el correcto, observando el mensaje que su navegador de internet evidencie sobre el certificado digital antes de introducir las credenciales de autenticación.

Igualmente, debe procurarse utilizar computadoras con programas antivirus actualizados y con las últimas actualizaciones del sistema operativo.

En caso de dudas sobre la veracidad de avisos recibidos a través de Internet o la legitimidad del sitio web que visita, recomendamos comunicarse directamente con su banco a la mayor brevedad posible.

Dado en la ciudad de Panamá, el dos (2) del mes de junio de dos mil once (2011)

(Original firmado)
Alberto Diamond R.
Superintendente